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鹿児島県知事の川内原子力発電所再稼働の同意について 

 

 

 これまで国に対し、原子力発電所の今後の明確な方針、運用を含めた安全確保対策

について、政府が前面に立って国民に訴えて課題解決にあたるよう求めているところ

である。県としては、２年前の大飯の再稼働の経緯、今回の川内の対応をふまえ、  

県民に信頼される対応をしてまいりたい。 


